die Interessen ihrer Nation und für die Verbesserung der Lebenslage der Werktätigen in ihren Ländern. Die Erfahrungen vieler Länder lehren auch, daß sich antikommunistische Terrorfeldzüge gegen die Völker selbst richten und ihnen Schaden zufügen.

Nur die imperialistischen Kräfte, die den Freiheitskampf der Völker aufhalten möchten, die - wie in Südvietnam - die Bevölkerung terrorisieren und barbarische Bombenangriffe verüben, sind an den Massakern unter den Kommunisten interessiert. Zu ihnen zählen die imperialistischen und neokolonialistischen Kreise Westdeutschlands, die als berüchtigte Reaktionäre und Antidemokraten eine wichtige Kraft der internationalen imperialistischen Front sind und den antikommunistischen Exzessen Beifall zollen. Es sind die gleichen Kräfte, die nichts für das indonesische Volk übrig haben und ständig gegen eine progressive Entwicklung Indonesiens intrigieren. Die Ermordung von Kommunisten und anderen fortschrittlichen Menschen war immer das Werk der alten, absterbenden Kräfte, der imperialistischen Reaktion und der Konterrevolution. Ihrem Terror gegen Kommunisten folgte die Unterdrückung anderer fortschrittlicher und demokratischer Kräfte, die Knebelung des ganzen Volkes und die Verwirklichung der heimtückischen gegen die Interessen des Volkes gerichteten Pläne der imperialistischen Reaktion. Die brutale imperialistische Aggression gegen Vietnam erfordert den Zusammenschluß, die Einheit und Zusammenarbeit aller antiimperialistischen Kräfte, von denen die Kommunisten ein bedeutsamer Bestandteil sind, um dadurch eine Ausweitung der imperialistischen Aggression in Südostasien zu verhindern.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hofft, daß alle antimperialistischen, antifeudalen und patriotischen Kräfte in Indonesien sich dafür einsetzen, daß dem indonesischen Volk das Schlimmste erspart bleibt. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wünscht dem indonesischen Volke, mit dem sie sich durch enge Bande der Solidarität verknüpft weiß, eine patriotische, antiimperialistische Einheit, dank derer es in der Vergangenheit beachtliche Erfolge erringen und seine Unabhängigkeit verteidigen und festigen konnte.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 25. Januar 1966